

Fecha: 14-05-2025
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general

Pág.: 13
Cm2: 230,8

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: Dos deportistas del tiro con arco paralímpico pertenecientes al Club Saetas del Desierto de Alto Hospicio, competirán a finales de mes en un torneo clasificatorio a desarrollarse en la capital, hasta donde viajarán

Deportistas paralímpicos del tiro con arco de Alto Hospicio buscarán cupos a torneo panamericano

Clasificatorio nacional se desarrollará en Santiago a finales de mes.

Mario Vidal Jorquera acompañados de la entrenadora Vianka Villalobos.

Dos deportistas del tiro con arco paralímpico pertenecientes al Club Saetas del Desierto de Alto Hospicio, competirán a finales de mes en un torneo clasificatorio a desarrollarse en la capital, hasta donde viajarán

Los deportistas

Gonzalo Ramírez y Eduardo Cornejo participarán en un clasificatorio funcional y en un concentrado técnico, etapas claves en el proceso de selección de los arqueros que integrarán el seleccionado nacional para los juegos continentales que deben disputarse en noviembre en Santiago. Durante ese proceso los deportistas convocados por la federación nacional de este deporte, serán evaluados en sus capacidades funcionales y en su desempeño técnico,



Gonzalo Ramírez y Eduardo Cornejo buscarán en Santiago la clasificación en el tiro con arco, para los próximos Juegos Parapanamericanos.

factores importantes para optar a un cupo para el evento deportivo internacional.

La nominación de ambos deportistas en este clasificatorio nacional, marca un hito en el deporte adaptado en la región y valora el trabajo hecho por el Club Saetas del Desierto en el desarrollo deportivo y la inclusión, promoviendo oportunidades para que atletas con discapacidad accedan a competencias de primer nivel, representando a la comuna y al país.